

➔ USIL PRESENTA LIBRO PÓSTUMO DE EXMINISTRO

“Yo ministro” de Álvaro Becerra

En una emotiva ceremonia, el último miércoles, la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL), presentó el libro “Yo Ministro”, obra póstuma del ingeniero Álvaro Becerra Sotero (1928-2014), exministro de Industria, Turismo, Integración y Negociaciones Comerciales Internacionales entre los años 1984-1985.

En la misma ceremonia, la USIL le otorgó al autor la Distinción a los Valores Democráticos “Fernando Belaunde Terry”, la cual fue recibida por su esposa, la señora Irma Estremadoyro Alberti y por sus hijos.

El Fundador Presidente de la USIL, Raúl Diez Canseco Terry, recordó la trayectoria personal y política del ingeniero Becerra, a quien calificó como un hombre bueno. “No puede haber nada malo escrito por un patriota, por un hombre bueno, lleno de valores y principios”, dijo Raúl Diez Canseco y agregó que era un honor para USIL publicar el libro.

De igual modo, la señora Irma Estremadoyro agradeció a la USIL por el homenaje a su difunto esposo. “Mis palabras no son suficientes

FUE MIEMBRO DEL EJECUTIVO EN EL SEGUNDO GOBIERNO DE FERNANDO BELAUNDE TERRY.



Esposa e hijos de Álvaro Becerra recibieron distinción.

Reactivación del sector Industria

La obra narra las diversas situaciones que vivió el exministro en el desempeño de su labor dedicada al fortalecimiento y la reactivación del sector Industria, entre ellas, los debates en el Congreso, sus viajes al extranjero como representante del Perú y su experiencia como rehén del MRTA durante la toma de la residencia del embajador de Japón en 1996.

Becerra Sotero fue uno de los artífices de la reactivación de la industria al final del gobierno del presidente Fernando



Belaunde Terry, además de un activista por la integración de los países andinos, y un activo promotor del turismo peruano.

DATO

En el acto, participaron también el expresidente de la República, Alan García Pérez; el rector de la USIL, Ramiro Salas; así como exministros y diversas personalidades de los ámbitos político y académico del país.

para agradecer este homenaje, gracias Raúl porque hoy día has hecho realidad el sueño de Álvaro”, dijo, muy emocionada.

La publicación fue comentada por el embajador Óscar Maúrtua de Romaña, ex secretario general de la República del Perú; el arquitecto

Miguel Cruchaga, exsenador de la República; Raúl Ortiz de Zevallos, exviceministro de Turismo y Comercio y el señor Vicente Silva Checa.